



# Foro Latinoamericano y Caribeño de los Trabajadores y Trabajadoras de la Energía

Quito, 12 de abril de 2008

## COMUNICACIÓN 1

### APLAZAMIENTO DE LA FECHA DE REALIZACIÓN DEL IV FORO LATINOAMERICANO Y CARIBEÑO DE LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE LA ENERGÍA

A pesar de que en la reunión del Comité Internacional del Foro, efectuada en la ciudad de Mar del Plata – Argentina el 30 y 31 de marzo del presente año, se ratificó la fecha de desarrollo del IV Foro, el Comité de Organización se ve en la difícil situación de comunicar a todos los compañeros/as y sus organizaciones que debido a dificultades económicas, adoptó la decisión de aplazar el evento hasta finales de junio.

No obstante el Comité de organización, conjuntamente con el Comité Internacional, continuamos trabajando para superar estos problemas y una vez resueltos, oportunamente informaremos las fechas exactas de realización del Foro, en un plazo máximo de 15 días.

Concientes de la necesidad internacional de realizar este primordial acontecimiento, les pedimos disculpas a la vez que agradecemos su comprensión y en espera de poder contar con su valiosa presencia y participación, aprovechamos para enviarle nuestros saludos fraternos.

**POR EL COMITÉ DE ORGANIZACIÓN**

**Diego Cano Molestina  
COORDINADOR**